

Sesión Ordinaria del 1 de febrero de 2023.

POSICIONAMIENTO DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ENCUENTRO SOLIDARIO SONORA SOBRE SU AGENDA LEGISLATIVA PARA EL SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO DEL SEGUNDO AÑO DE TRABAJO DE LA LXIII LEGISLATURA

(Presenta el diputado Ernesto Roger Munro Jr.).

Muchas gracias, con la venia de la Presidencia, así como de la Mesa Directiva que hoy inicia sus funciones, a quienes felicito y por supuesto les deseo el mayor de los éxitos en esta encomienda y responsabilidad.

Es un gusto estar nuevamente en este honorable recinto en compañía obviamente de mis compañeras y compañeros diputados, asesores y asesoras, así como el personal de apoyo en este Congreso, a quienes agradecemos su atención y trabajo diario.

De igual manera, saludamos con gusto a todas las personas que nos acompañan y a quienes nos siguen por los diferentes medios de comunicación.

Desde el PES, desde el Partido Encuentro Solidario Sonora, saludamos a todas y todos ustedes en este inicio de los trabajos del segundo período de sesiones ordinarias correspondiente al segundo año de ejercicio constitucional de esta Legislatura, para exponer la agenda legislativa y el plan de trabajo que llevaremos a cabo siempre al servicio del bienestar común y a la orden de la ciudadanía sonorense.

En este año que inicia, en el Grupo Parlamentario del Partido Encuentro Solidario tenemos la convicción de continuar por el camino de una política de propuestas y respeto, siempre con fundamentos jurídicos conforme a derecho, estadísticas, y lo más importante, con el objetivo principal de la transparencia, y en el entendido de no cometer ni caer en los errores y omisiones históricas del pasado para así poder continuar por el camino de políticas progresistas que nuestra gente por amplia mayoría exigió en la urnas.

Y por lo tanto, es nuestro deber como servidoras y servidores públicos el ser fieles a nuestros principios y cumplir con nuestro compromiso con Sonora, siempre recordando que somos resultado directo del pasado, acción afirmativa del cambio en el presente y las y los responsables de garantizar un futuro solidario de calidad para las próximas generaciones.

Ese es el ideal por el que trabajamos en el Grupo Parlamentario del Partido Encuentro Solidario desde el día uno de nuestra gestión.

En este segundo periodo ordinario correspondiente al segundo año de Legislatura, nuestro objetivo es continuar siendo un puente de comunicación al servicio de las y los sonorenses dentro del trabajo legislativo progresista, aportando, en la medida de todas nuestras posibilidades y atribuciones, al trabajo en equipo y correcto funcionamiento de este Congreso, ya que eso significa garantizar el bienestar de nuestro Estado y de nuestra gente.

Nuestra visión sigue siendo fundamentada en la comunicación efectiva a través del bienestar, la igualdad sustantiva y seguridad por medio de la justicia social, para seguir aportando al proyecto de la actual administración, siendo el canal de comunicación directa entre el estado y la ciudadanía. Nuestro objetivo es y será siempre seguir fortaleciendo y haciendo realidad la transformación de la vida pública de nuestro Estado.

En ese tenor de ideas, haré una breve exposición de los objetivos generales de las propuestas que presentaremos en este período ordinario que ya inicia, reiterando que, desde nuestra perspectiva, lo que ha dado resultados tangibles es llevar las preocupaciones de la gente a esta tribuna y convertirlas en soluciones reales; es decir, poner la ley al servicio de la ciudadanía de una manera, integral, funcional, real y sincera.

En ese sentido, los proyectos de ley del Grupo Parlamentario del Partido Encuentro Solidario Sonora serán los siguientes:

- Fortalecimiento del proyecto en materia de seguridad pública por medio del trabajo legislativo.
- Apoyo a las y los jóvenes por medio de la simplificación de trámites para conseguir empleo en el menor tiempo posible.
- Continuar con la implementación de la igualdad sustantiva en todos los aspectos de la vida pública.
- Dar seguimiento al apoyo y justicia laboral para las y los pescadores en materia de eliminación del outsourcing, así como el seguimiento para representar a nuestros paisanos desde el Poder Legislativo.
- Continuar con la implementación del municipalismo efectivo por medio

de la profesionalización y certificación, así como el apoyo alimentario y el desarrollo de cadenas productivas.

- Garantizar el bienestar a los grupos vulnerables por medio de políticas públicas que complementen los apoyos directos que se entregan de manera histórica en nuestro estado.
- Fortalecer el marco jurídico interinstitucional para dar el mejor servicio posible a las y los sonorenses.
- Y finalmente, Puntos de Acuerdo que fortalezcan el crecimiento de nuestro estado en apego a los ideales progresistas de la Cuarta Transformación, mencionándoles que este punto es de primordial importancia y, desde nuestra óptica, debemos realizar Puntos de Acuerdo en beneficio de Sonora y que aporten al proyecto de transformación nacional.

Aquí podemos ser parte del movimiento a nivel federal que, en muchas ocasiones, como diputados y diputadas locales, no tenemos por sí mismo injerencia, pero sí podemos acceder a ello en unidad como Congreso. Seguiremos aprovechando este recurso para sumar al bienestar de Sonora.

Y de igual manera reiteramos el compromiso de nuestro Grupo Parlamentario y la participación de las y los sonorenses desde los respectivos recorridos que realizamos en las colonias directamente para escuchar a nuestra gente desde donde cuenta: desde sus casas, desde sus comunidades, hasta las diferentes reuniones y foros que se realicen para sacar adelante los diferentes proyectos de ley.

En el Grupo Parlamentario del Partido Encuentro Solidario Sonora estamos para escuchar a la ciudadanía y dar soluciones reales para las distintas problemáticas del día a día en nuestro estado. Les reiteramos nuestro compromiso por Sonora para continuar haciendo las cosas distintas, para obtener resultados diferentes y ser la voz de la igualdad sustantiva de la vida pública del estado de Sonora.

Nuestro compromiso es con la gente, y por lo tanto, para seguir fortaleciendo la transformación de Sonora, apoyando y sirviendo a la ciudadanía que por años fue ignorada y hoy está siendo atendida de manera directa y sin pretextos.

Ya con dos legislaciones en materia de presupuesto que dejan claro que, cuando se quiere trabajar honestamente y entregando apoyos directos que por justicia corresponden, sin intermediarios, a los grupos vulnerables y más humildes de nuestro estado y con ahorros en excesos innecesarios del pasado para invertirlos en políticas públicas, se puede lograr una unidad entre el estado y la ciudadanía que sin duda alguna llevará a Sonora a una transformación sin precedentes.

Destacamos la relevancia del trabajo legislativo en materia de iniciativas que se encuentran en comisiones, las cuales son de vital importancia para diferentes sectores de nuestra población. Desde el Grupo Parlamentario del Partido Encuentro Solidario Sonora, agradecemos a todas las fuerzas políticas en las diferentes comisiones por su gran compromiso en sacar adelante las iniciativas que sean por el bien de la gente, sin importar la fuerza política que las proponga.

Desde el Grupo Parlamentario del Partido Encuentro Solidario estamos en la misma sintonía, y reiteramos nuestro compromiso con la ciudadanía para continuar con el trámite legislativo de los proyectos presentados y dejar como precedente y prueba tangible de la unidad de esta Legislatura, el mayor número de iniciativas y puntos de acuerdo de excelencia y calidad posibles que sean una vez más por el bien de Sonora.

Agradezco mucho la atención prestada al presente posicionamiento, y desde el Grupo Parlamentario del Partido Encuentro Solidario les reiteramos nuestro respeto a todas las fuerzas políticas por medio de un debate de altura siempre con técnica legislativa, apertura y, lo más importante, con respeto a la diversidad de ideas, con el compromiso de resultados tangibles y con el objetivo de legislar y nunca de dividir; de sumar y nunca de restar, y finalmente, siempre pensando en el bien común de nuestro estado y de nuestra gente.

Sin más, con mucho respeto y agradecimiento, diputada Paloma Terán Villalobos y su servidor, Ernesto Roger Jr.

Muchas gracias.